



Wer glaubt ist nie allein?

## Description

### Zeichen der Zeit



Unter diesem Motto steht der Besuch von Papst Benedikt vom 09. bis 14. September 2006 in Bayern. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Alles soll bereit sein, wenn der Papst im September heim kommt. Das mediale Interesse ist riesig. Ganz Deutschland schaut auf Bayern.

Wer glaubt ist nie allein!

Die Christen bilden eine großen Gemeinschaft, eine weltumspannende Kirche, zu Hause in aller Welt.

Wer glaubt ist nie allein!

Jesus sagt: Wo zwei oder drei in meinen Namen versammelt sind, da bin ich mitten unter Ihnen!

Wer glaubt ist nie allein!

Im Vertrauen auf Gott kann ich mir sicher sein, dass ER bei mir ist und alle meine Wege begleitet.

In diesem Vertrauen kann ich mein Leben gestalten:  
Ich glaube und vertraue ich bin nie allein!

Wäre doch was, wenn diese Botschaft im ganzen Medienrummel um den Papstbesuch nicht unterginge, oder?

Sonja und Steffen Knapp

## Category

1. Allgemein